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    Le mot du Maire 

Chères Sulpiciennes, Chers Sulpiciens, 

Une année 2024 plus que particulière, avec des conditions météo très défavorables 

engendrant des dégradations importantes principalement sur les voiries. Les décisions 

politiques qui ont mis la France, en l’occurrence les collectivités locales, dans une 

situation économique très incertaine… 

Je croise les doigts pour que les aides promises par les différents acteurs publics qui 

nous accompagnent sur nos dossiers d’investissements, soient maintenues.  

 

Les conditions climatiques majoritairement pluvieuses cette année nous ont, par la 

force des choses, obligés à réaliser des travaux d’entretien des voiries plus conséquents 

que ceux réalisés sur l’année 2023.  

  

En juillet dernier, le RPI (Regroupement Pédagogique Intercommunal) a été informé par 

l’Académie d’Amiens de l’ouverture d’une classe primaire pour la rentrée scolaire de 

septembre 2024 ! L’ouverture de classe qui s’est faite à Saint Sulpice, a nécessité des 

efforts de quelques élus et d’entreprises pour faire en sorte que les locaux soient 

rafraîchis avant la rentrée.  

 

Les travaux achevés cette année sont le remplacement de l’ensemble des éclairages 

publics en Leds et l’achèvement de la vidéoprotection au niveau des entrées et sorties 

des hameaux. La gare SNCF a également été équipée de vidéoprotection grâce à la 

contribution financière de la région des Hauts-de-France.   

 

L’état d’avancement du projet de la future Mairie et de la salle des Associations est à 

plus de 50%, l’achèvement est prévu pour le deuxième trimestre 2025. Ce projet de 

restructuration nécessite beaucoup d’implication et d’investissement de la part des 

élus, et du temps administratif pour la secrétaire de mairie.  

 

Je remercie la brigade verte de la commune pour la réalisation de la belle fresque sur le 

mur de clôture mitoyen à l’aire de jeux.   

  

 
Il me paraissait aussi important de dire un mot sur la rénovation d’ampleur nationale 

et internationale de la Cathédrale Notre Dame de Paris. C’est une prouesse et un défi 

que les hommes ont réussis à réaliser dans un délai très court !     

 

 
Enfin l’équipe municipale et le personnel communal vous souhaitent d’agréables fêtes 
de fin d’année, ainsi qu’une belle et heureuse année 2025 à l’ensemble de votre famille 
et à vos proches. 

Bien amicalement... 

            Le Maire 

            Philippe Van der Haegen 



4 

 

Bienvenue dans ce monde :  

Vive les mariés : 

    État Civil 

 Un peu de civisme 

Ils nous ont quittés : 

LOPES FERREIRA Andreia………………………………………………………………………… née 12 août 2024 

PEROIS Sébastien et VAN DER HAEGEN Maud…………………………………………….le 20 juillet 2024 

SONNECK Christophe et HESS Muriel………………………………………………………….le 31 août 2024 

RAKOTOARIMANANA Tandrify et BONNARD Nancy………………………………le 14 septembre 2024 

CARTIER Michel ………………………………………………………………………………….le 12 novembre 2024  

Ces derniers temps, plusieurs réclamations sont remontées en mairie 
(à juste titre) concernant les déjections canines, que ce soit sur le 
domaine public (trottoirs, aire de jeu...), ou dans des espaces privés 
en bordure de trottoir. 
 
Cela parait évident, mais il faut semble-t-il le rappeler : les 
propriétaires de chiens sont tenus de ramasser les crottes de leurs 
chiens, et de les mettre dans une poubelle. Ce ne sont ni les employés 
communaux, ni les conseillers municipaux, ni l'entreprise qui s'occupe 

des tontes qui sont censés le faire. 
 
Donc merci à celles et ceux qui promènent leur chien de se munir de sacs plastiques pour 
ramasser les déjections. A défaut, ils s'exposent à une amende. 
 
Petit rappel de la Loi : 
 
La loi sur les déjections canines: 
Pour des raisons sanitaires, les crottes de chien sont interdites sur les trottoirs, les voies 
publiques, les espaces verts et de jeux publics réservés aux enfants. Cette interdiction se 
matérialise en général par la présence d’un panneau chien caca sur les espaces en 
question. 
 
Toutefois, les déjections de votre chien sont autorisées dans les caniveaux à condition 
que ceux-ci ne se trouvent pas à l’intérieur d’un passage pour piétons et que les 
déjections soient par la suite ramassées. Les déjections canines sont en effet 
responsables de nombreux désagréments visuels, olfactifs et sanitaires. Elles sont 
également impliquées dans la dégradation du cadre de vie et des espaces verts. 
Par ailleurs, le caca de chien favorise la prolifération des microbes et augmente les 
risques de chutes. 
 
En raison de tout ce qui précède, l’article R632-1 du Code pénal et 
l’article R541-76 du Code de l’environnement classent les déjections 
canines au même rang que les déchets, les ordures, les liquides et les 
liquides insalubres. Par conséquent, le fait d’abandonner les crottes de 
son chien sur la voie publique expose à une contravention de 2e classe. 
 
Le montant de l’amende prévu dans ce cas est de 35 € et peut être 

majoré par les communes qui le désirent. 

https://abc-signaletique.fr/67-panneau-dejections-interdites
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    La vie dans notre village 

 

Cette année, notre village a vibré au rythme du ch'ti Carnaval ! 

Malgré un temps médiocre qui nous a contraints à nous replier à l'intérieur pour la soirée, 

l'ambiance était au rendez-vous. Les habitants se sont rassemblés pour célébrer cette 

belle tradition, avec un forum des associations qui a permis de mettre en avant les 

activités locales et de renforcer les liens communautaires. 

 

Le menu ch'ti a ravi les papilles de tous les participants, avec des spécialités typiques qui 

ont apporté une touche de chaleur et de convivialité à cet événement. Les rires et les 

sourires étaient omniprésents, créant une atmosphère sympathique et festive. 

 

Merci à tous ceux qui ont contribué à faire de cette fête un moment inoubliable pour 

notre village !  

Nous avons hâte de vous retrouver l'année prochaine pour une nouvelle édition, espérons-

le, sous un ciel plus clément !  

La fête du village : le 7 septembre 2024 
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    La vie dans notre village 

La commémoration du 11 novembre a rassemblé beaucoup de monde cette année, 

témoignant de l'importance de cet événement dans notre mémoire collective. Les 

enfants ont chanté la Marseillaise avec fierté, accompagnés de trois musiciens qui ont su 

apporter une touche musicale émouvante à la cérémonie.  

 

Après les discours et les hommages rendus, un verre de l'amitié a été partagé, 

permettant aux participants de se retrouver et d'échanger dans une ambiance conviviale. 

Ce moment de fraternité a renforcé les liens entre les habitants et a rappelé l'importance 

de se souvenir ensemble de ceux qui ont tant sacrifié pour notre liberté.  

 

Merci à tous ceux qui ont participé et contribué à faire de cette commémoration un 

moment fort et mémorable.  

Commémoration du 11 Novembre : Un Moment de Solidarité et de Souvenir 
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    Les travaux 
Travaux achevés : 

 La suppression de la haie entre le nouveau et l’ancien cimetière. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Le remplacement des éclairages publics sur le dernier 
hameau de la Vallée, l’ensemble du village est équipé de 
lanternes Leds. 

 La vidéoprotection sur les hameaux du Bout de Brie, de 
Troussencourt, de La Grosse Saulx, de La Vallée et de 
l’église, l’ensemble du village est sous vidéoprotection au 
niveau de ses entrées et sorties. 

 La mise en place d’une clôture et l’engazonnement au 
niveau du sous-bois mitoyen de l’aire de jeux. 

 L’aménagement et l’installation de tables de pique-nique au niveau du sous-bois 
mitoyen de l’aire de jeux. 
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    Les travaux 
 

 La mise en place de 2 défibrillateurs (le 1er au niveau des salles des fêtes et 
le 2ème au niveau de l’église). 

 

 La remise en état de la classe primaire, cet été suite à l’annonce de  
l’ouverture d'une nouvelle classe par de l’Académie. 

 

 L’installation d’un interphone pour les 3 classes primaires et le bureau de direction des 
écoles. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Les travaux d’entretien de voirie sur les hameaux de Troussencourt, Bout de Brie, Le 
Val de l’Eau, Les Godins, La Grosse Saulx et la Vallée. 

 

 La mise en place d’une jardinière en pierre au carrefour de la rue des Écoles et de la rue 
de Noailles. 
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    Les travaux 
Travaux en cours : 

 Le remplacement des protections bois au niveau du ru de l’Orgueil au Val de l’Eau. 

 Mise en place de nouveaux containers à verre enterrés sur le parking des salles des 
fêtes. 

 

 

 

 

 

 

 

   

 Le projet de la Mairie et des salles des Associations. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Travaux programmés sur 2025 : 
 

 L’installation d’un éclairage Led au niveau de l’aire de jeux. 

Sous réserve de la continuité du programme des travaux du Conseil Départemental et 
des aides financières des partenaires publics : lancement des travaux de rénovation de la 
voirie du hameau de La Haute Ville. 
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   Le Syndicat Intercommunal à Vocation Scolaire Abbecourt Saint-Sulpice 

LES EFFECTIFS DE LA RENTREE 2024-2025 

Enseignantes / Effectif Total PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

Mme Asselin 24 14 10             

Mme Tuillier 25   17 8           

Mme Ducamp 24 14   10           

Mme Gachelin 24     10 14         

Mme Duchaussoy 25       8 17       

Mme Magniez 25         11 14     

Mme Marques 25           18 7   

Mme Giboin 24             11 13 

Mme Majeri 25             11 14 

Total RPI 221 28 27 28 22 28 32 29 27 

- Dont Maternelle : 83  - Dont Élémentaire : 138 - Dont Ecole Abbecourt : 74 - Dont Ecole Saint-Sulpice : 147 

Ouverture de classe :  

Début juillet 2024 après affichage des listes pour la rentrée 2024, l’Académie nous         
informe qu’une ouverture de classe est actée. Au regard de l’information tardive de cette 
ouverture de classe, le SIVOSAS décide pour 2024-2025 que cette classe se situera à  
Saint-Sulpice (classe de libre). Pour 2025-2026, le choix de sa localisation n’est pas encore 
défini, nous attendons de plus amples informations sur le maintien de cette ouverture, 
les effectifs 2025-2026. 

 

Direction Centre de loisirs :  

Madame Caroline Souloumiac quitte la Direction du Centre. En remplacement, Leo 
Lagrange a nommé Monsieur Damien Bonnevie à la direction principale. Parallèlement, le 
SIVOSAS a promu Madame Guylaine ALEIXO au poste d’Adjointe de Direction.  Nous leurs 
souhaitons une excellente réussite dans leur fonction respective. 

 

Sureffectif Transport scolaire :   

Nous avons constaté sur une courte période que le nombre d’enfants devant prendre le 
bus était supérieur au capacité du bus (6 enfants en sureffectif). Afin de remédier à cette 
problématique, le bureau a décidé d’utiliser les services d’un taxi (agrée sanitaire). 

 

Comportements irrespectueux des enfants : 

Les accompagnants dans le Transport Scolaire constate une augmentation sensible des 
comportements irrespectueux entre les enfants, vers les conducteurs du car, vers les 
accompagnatrices. Ces comportements doivent cesser immédiatement, à défaut, nous 
serons contraints de prendre des décisions coercitives à leur encontre.  

Nous vous rappelons que les membres du SIVOSAS restent à votre disposition pour 
échanger avec vous si vous le souhaitez aux coordonnées ci-dessous. Le SIVOSAS et son 
personnel vous souhaitent une excellente année 2025.                                                                         

Informations 
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    La vie des écoles - Ecole  élémentaire  
Défis maths et dictées négociées 
Tout au long de l'année, les élèves de CM1 et de CM2 réaliseront, à la fin 
de chaque période, des défis maths ou des dictées négociées en commun. 
Un diplôme sera remis à tous les enfants. 

Commémoration du 11 novembre  
Les élèves ont travaillé en classe sur la commémoration du 11 novembre 
et se sont entraînés à chanter la Marseillaise avec l'intervention d'Annette 
et Arlette. Ils ont pu mettre à profit ces répétitions lors la cérémonie du 
village. Les enfants, comme les enseignantes, remercient chaleureusement 
Annette et Arlette pour leur engagement chaque année auprès des 
enfants. 

Exposition sur les Grandes Guerres  
La classe de CE2/CM1 et les deux classes de CM1/CM2 se sont rendues à la salle des fêtes 
de Saint-Sulpice mardi 12 novembre pour découvrir l'exposition créée par le groupe 
historique de St-Sulpice. Suite à cette visite dirigée par des bénévoles de l'association, les 
enfants se sont vu offrir une petite collation. 
Les enseignantes les remercient et les félicitent pour leur travail remarquable. 

Land'Art  
En automne et au printemps, les 3 classes d'élémentaire 
travailleront sur le Landart.  
Répartis en petits groupes dans la cour de récréation, ils réaliseront 
des œuvres à partir d'éléments naturels qu'ils auront rapportés (des 
feuilles, des pommes de pin, des noix, des branches, des fleurs...). 
Les parents pourront découvrir les œuvres de leurs enfants à la 
sortie des classes. Des photos seront également prises et exposées 
à la fin de l'année. 

Picardie Lait  
Picardie Lait est intervenu dans les 3 classes le mardi 17 
décembre. Cette intervention, financée par la coopérative scolaire, 
aura pour thème « le petit-déjeuner ». 
Les élèves ont découvert ainsi de quoi se compose un petit-
déjeuner équilibré après avoir revu les différentes familles 
d'aliments. 
Picardie Lait a laissé également du lait, du beurre et des yaourts 
afin de pouvoir organiser à l'école un petit-déjeuner en fin de 
semaine. 

Projet « Contre le Harcèlement »  
Les élèves travailleront en EMC sur le harcèlement, le cyberharcèlement et 
les dangers d'internet. Une intervention de la psychologue et de 
l’infirmière scolaire est prévue au cours du 2e trimestre. 
 

 
Projet annuel autour du cinéma  
Cette année, ce projet commun aux classes de CE2/CM1, CM1/CM2 et CP/
CE1 permettra aux enfants de découvrir l'histoire et l’évolution du 
cinéma mais aussi des personnages emblématiques, le matériel utilisé et 
son évolution, les métiers… 
Un travail sera réalisé autour des illusions d'optiques, des effets spéciaux. 
Des exposés ayant pour thèmes : personnages, acteurs, métiers... seront 
présentés par les enfants ainsi que la réalisation de petits films. Des 
sorties au cinéma sont également envisagées. 
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     Le comité  Environnement, Cadre de Vie et Embellissement  

Les travaux d’embellissement : taille, entretien, nettoyage, évacuation, restauration, 
plantations se sont poursuivis ce second semestre au cours de 5 nouvelles brigades : les 
27 juillet, 21 septembre, 19 octobre, 16 novembre et 14 décembre. 

   Taille  

Entretien de parterres  
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     Le comité  Environnement, Cadre de Vie et Embellissement  

      La mare de 
 la Grosse Saulx 

Le parking  
de l’église 
 

Le  calvaire  
de Crécy 
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     Le comité  Environnement, Cadre de Vie et Embellissement  

 Route de la Terre Noire  
 

Plantation de 400 bulbes au cimetière en novembre 
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     Le comité  Environnement, Cadre de Vie et Embellissement  
Toujours avec l’envie d’améliorer nos huit hameaux, dans la joie et la bonne humeur. 

 

La soirée de remerciements aux bénévoles 
de fin d’année 2024. 
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     Le comité  Environnement, Cadre de Vie et Embellissement  

Un grand merci à celles et ceux qui ont rendu visite à nos bénévoles au stand du second 
troc des plantes le jour de la fête du village. 
 

Pour rappel, vous pouvez retrouver toutes nos actions sur le site de la commune : 
www.saint-sulpice-oise.fr, onglet « Bouger », puis Cadre de vie Embellissement, sur le 
facebook de la commune et sur panneau pocket. 
 

                                                               A bientôt et au plaisir d’échanger ensemble. 
                                                                              
 
Les bénévoles du comité « Environnement, Cadre de Vie et Embellissement » vous 
souhaitent une bonne et heureuse année 2025. 
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    L'association des parents d'élèves  
 

Depuis la création de l’association au mois d’avril dernier, 

l’association est présente sur de nombreux événements. 

Au printemps, une vente de gâteaux lors de la brocante a été 

proposée. Les fonds ont été en partie reversés aux écoles du 

RPI.  

 

 

 

A la rentrée, un goûter partagé après l’école, sur les 

aires de jeux de Saint-Sulpice puis d’Abbecourt a 

permis une deuxième rencontre entre les parents 

d’élèves et les membres de l’association.  

Ce fut un formidable moment sous le soleil !  

 

 

 

L’Association des Parents d'Élèves Abbecourt Saint-Sulpice (APE.ABSS) s’est également 

manifestée lors de ces dernières vacances d’automne en offrant un livret d’activités à 

tous les enfants scolarisés de la petite section au CM2.  

Ce livret, très bien accueilli par les élèves, a aussi été l’occasion pour eux de révéler leur 

talent d’artiste à l’occasion du concours de dessin sur le thème d’Halloween.  

Trois d’entre eux (Lucas, Elena & Ayden) ont ainsi gagné un lot gourmand en cette 

rentrée !  

 

Enfin, sur cette douce fin d’année, l’association des parents d’élèves a proposé une grille 

de tombola afin de participer au financement de l’un des projets de l’école et invitera 

les enfants à un goûter de Noël en décembre.  

L’APE.ABSS remercie l’ensemble des participants ! 

Si vous souhaitez rencontrer ou rejoindre l’association, rendez-
vous sur les réseaux en tapant « APE ABSS » sur Instagram ou 
Facebook. 
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    L’Association Sportive de Saint-Sulpice 
Les quarante ans de l’Association: 
 
Pour fêter les 40 ans de l’association, vous avez été nombreux à partager avec nous cet 

anniversaire. 

Pour l’occasion vous pouviez tirer à l’arc le matin avec des animateurs UFOLEP. 

Ensuite vous avez été 110 personnes à participer à la marche gourmande qui s’est 

déroulée sur le territoire de la commune. 

Merci à vous. 

Programme Savoir Rouler à Vélo: 
 
Le programme de Savoir Rouler à Vélo en concertation 

avec l’école de Saint-Sulpice a pu être finalisé le 

mercredi 9 octobre 2024. 

Bravo à Prune, Méline, Esteban et Maël qui ont obtenu le 

bloc 3 de ce programme. 

Bravo aux autres élèves qui ont obtenu les blocs 1 et 2 

en avril 2024. 

Résultats : 
 
29 jeunes du RPI Abbecourt Saint Sulpice ont obtenu une attestation du bloc 1 

15 autres jeunes ont obtenu une attestation des blocs 1 et 2. 

Et 4 jeunes ont obtenu une attestation du Savoir Rouler à Vélo. 

 



19 

 

    L’Association Sportive de Saint-Sulpice 
Pour rappel l’offre sportive de cette année: 

A vos agendas:  
 
Marches nocturnes gratuites et ouvertes à tous avec le 

départ du parking des salles des fêtes de Saint-Sulpice : 

 Le lundi 30 décembre 2024 à 19h00 

 Le mardi 11 février 2025 à 19h00 

 Le mardi 8 avril 2025 à 19h00 

Venir SVP obligatoirement avec une chasuble fluorescente et 

une lampe frontale qui fonctionne, merci. 

 

Web : www.asssulpice.fr www.facebook.com/asss.oise
tél : 03 44 81 18 84 mail : christian.baux@orange.fr
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 La MFR: Maison Familiale Rurale 
La MFR de Saint-Sulpice, acteur du territoire 

La MFR de Saint-Sulpice s’ancre d’année en année sur le territoire ! 

− Renforce son panel de formation pour répondre aux besoins du territoire 

Suite à une demande des professionnels du monde équestre, le CAPa Palefrenier-soigneur a 
démarré sa 1ère promotion en septembre 2024. En effet, 13 apprentis sont inscrits dans 
cette formation professionnelle qui va permettre à chacun d’approfondir d’une part ses 
connaissances liées à l’élevage équin et former les jeunes aux actions d’entretien et 
maintenance des infrastructures. 

La Formation BAC Agroéquipement s’enrichit de sa classe de 2nde professionnelle dispensée 
par apprentissage depuis la rentrée 2024. Les concessionnaires, professionnels divers du 
secteur de l’Agroéquipement soutiennent la MFR afin que nous puissions répondre à la 
pénurie sur le poste de salarié agricole, de mécanicien agricole, de responsable de silo ou 
encore chef de culture. 

− S’ouvre sur le territoire et accueille les différents partenaires professionnels 

La réhabilitation de la longère en salle de classe ou de réunion et internat, permet aux 
acteurs du territoire de réaliser des réunions techniques qui agrémentent d’une part les 
connaissances de nos jeunes mais aussi qui permettent d’enrichir leur portefeuille de 
contacts. Les échanges sont toujours riches car intergénérationnels. 

 

Nous proposons également des formations adultes : Formation continue en partenariat 
avec la Chambre d’agriculture. Les prochaines formations débutent en janvier 2025 ! 

− Soudure, 

− Hydraulique, 

− Électricité 12/24V. 

 

La construction d’un nouvel atelier va permettre aux jeunes de pratiquer et être au plus 
près des réalités de terrain mais ils pourront aussi croiser leur regard avec les 
professionnels qui vont nous confier leur matériel. En effet, sous le regard aguerri de 
notre chef d’atelier, les jeunes vont réaliser toute la maintenance du matériel. 

 

Un évènement se prépare à la MFR de Saint-Sulpice ! 

 

−  Les portes ouvertes s’annoncent riches en évènements. Les jeunes des 
formations BAC CGEA et Agroéquipement s’animent à organiser une manifestation 
agricole qui va refléter chaque support professionnel de la MFR. Nos nombreux 
partenaires soutiennent ce projet.  
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 La MFR: Maison Familiale Rurale 
− Les portes ouvertes 2025 s’étalent sur les dates suivantes de 9h à 17h :  

 1er février 2025 

 1er Mars 2025 

 29 mars 2025 

 17 mai 2025 

La directrice et son équipe recevront chaque jeune pour étudier le projet personnel et 

professionnel de chacun. La motivation sera au cœur des échanges. 

 

La MFR propose un panel de formations qui pourra répondre aux attentes des jeunes : 

− 4ème et 3ème en alternance pour apprendre un métier, 

− CAPA jardinier-paysagiste en apprentissage, 

− CAPA métiers de l’agriculture en apprentissage, 

− CAPA Palefrenier-soigneur en apprentissage, 

− BAC pro CGEA « Conduite et Gestion d’une Entreprise Agricole » polyculture-élevage 
équin ou ruminant en formation initiale et en apprentissage en 3 ans, 

− Bac pro agroéquipement en apprentissage en 3 ans. 

 

Le château est ouvert à la location aux associations avec 85 places de couchage. Les 
périodes de location sont les week-ends et les périodes de vacances scolaires. N’hésitez à 
vous renseigner au 03.44.81.11.22 auprès de Sabrina. 

Cet élan de projets et de nouveautés permet de répondre aux besoins du territoire et de 
continuellement améliorer le cadre de vie des jeunes et de l’ensemble de l’équipe qui 
œuvre au quotidien sur le site de la MFR. 

                         En MFR, cultivons la réussite ! 

CFA - MFR DE SAINT-SULPICE 

4, Château de Crécy • 60430 SAINT-SULPICE • 03 44 81 11 22 • mfr.stsulpice@mfr.asso.fr • www.mfr-stsulpice.com 
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    CASS : Culture Animation Saint-Sulpice 

  Fête du village - 07 Septembre  

Participation à la fête du village 

organisée par la Mairie. 

Des ateliers sur le thème des carnavals 

du Nord et des anciens jeux picards ont 

été proposés aux enfants et adultes.  

Nous avons également pu faire découvrir 

les activités de l’association (entre 1978 

et aujourd’hui) grâce à une exposition de 

photos. 

Très bons moments partagés avec toutes 

les associations du village.  

 

 Halloween - Journée du 26 Octobre   

Journée aussi terrifiante que l’année 

dernière !  Les petits fantômes sont 

réapparus dans les rues et nous avons été 

surpris par la Dame Blanche accompagnée 

des squelettes. 

L’après-midi était consacré à des ateliers 

pour les enfants et suivi d’un défilé dans 

les rues de la Vallée. Beaucoup de cris, et 

surtout beaucoup de bonbons… ! Un 

goûter a été offert aux participants. Un 

grand merci au centre aéré Léo Lagrange 

pour sa participation à cette 

manifestation. Les enfants ont créé un 

char de 1m80 !  

 

En soirée, repas dansant avec un super 

concours de Mister et Miss Halloween et 

une tombola. Les fantômes ont pu se 

déchaîner sur la piste de danse animée 

par DJ Roger. Une salle des fêtes décorée 

100 % made in CASS !  

 

Flyer Halloween - 31 Octobre 

Cette année nous avons relancé cette 

action en proposant d’accrocher un 

ballon aux portes afin de signaler aux 

enfants qu’ils étaient attendus pour se 

réapprovisionner en bonbons.   
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    CASS : Culture Animation Saint-Sulpice 
Magie de Noël  

Ambiance de Noël dans tous les 

hameaux du village avec les sapins 

décorés par l’association et les 

personnages fabriqués par les 

adhérents. 

Les petits lutins du CASS ont installé 

une boîte à lettres sur le parking des 

salles des fêtes afin que le Père Noël 

puisse venir récupérer son courrier le 

22 décembre lors de son passage à 

Saint-Sulpice. 

 

Dates à retenir pour le 1er 
semestre 2025 (sous réserve) 

Assemblée Générale : 24 janvier à 

20h30 

Brocante : 1er mai  

Sulpice en Musique : 14 juin en soirée  

 

Toute l’équipe du CASS vous souhaite 

une très belle année 2025 
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    Le Club des Sans Soucis 
La vie du club des Sans soucis depuis la dernière parution du journal : 

Le 30 MAI, nous avons organisé un repas partagé suivi d’une conférence sur la sécurité 
et la protection des personnes en collaboration avec la gendarmerie de Noailles et le 
conseil départemental. Nous remercions pour leur disponibilité et leurs conseils les 
gendarmes et Monsieur Ludovic Gorine.  

Le 27 Juin nous avons fêté les 
anniversaires du 2ème trimestre suivi de 
notre loto trimestriel qui remporte 
toujours un grand succès. 

Le 4 Juillet nous avons organisé un barbecue avant la fermeture du club pour les vacances 

d’été. 

Le soleil était au rendez-vous et tout le monde s’est régalé. 
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    Le Club des Sans Soucis 
Pendant la fermeture du club les marcheuses sont restées actives.  

Le 29 Août, nous fêtons la réouverture du club avec un repas partagé toujours très 
apprécié de tous. 

Le 7 Septembre, on prépare la fête du village. Deux dictées ont été proposées : une pour les 

enfants et une pour les adultes, sur le thème du ch’ti carnaval. Adultes et enfants ont été  

nombreux à nous rejoindre. La grande gagnante, dans la catégorie adultes, a été notre 

célèbre auteure Anne-Marie Caria à qui nous adressons toutes nos félicitations. Pour la 

catégorie « enfants », c’est Lanaé Cléry qui a remporté le prix de la dictée. Bravo à elle !  



26 

 

    Le Club des Sans Soucis 
Le 19 Septembre, nouveau rendez-vous pour notre repas partagé mensuel. 

Le 26 Septembre, nous fêtons les anniversaires du 3ème trimestre suivi de notre loto 
trimestriel et d’un goûter. 

Le 28 Septembre, nous nous sommes retrouvés à Crèvecœur le Grand avec l’association 
François Ier pour un dîner spectacle qui nous a transportés au XVI ème siècle… 

Le 24 Octobre, Génération mouvement organisait comme chaque année la fête de l’amitié 
à MARGNY LES COMPIEGNE avec un après-midi cabaret haut en couleurs et en chansons. 
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    Le Club des Sans Soucis 
Le 25 Octobre, nous avons testé le restaurant d’application le LAHO à Beauvais. L’accueil 
et le repas ont dépassé nos attentes et nous avons déjà prévu d’y retourner. 

Le 31 Octobre, nouveau repas partagé dans une ambiance toujours festive. 

Le 4 Novembre, la doyenne du club Marie Madeleine LECOT fêtait ses 100 ans. 

Nous lui souhaitons tous un très joyeux anniversaire ! 

Le 7 Novembre, la société Proconfort nous a proposé une matinée publicitaire suivie d’un 
repas. 

Nous avons d’autres activités prévues d’ici à la fin de l’année : un repas de Noël à 

Nivillers, une sortie dîner spectacle au Cabaret de la Brèche, un couscous et un loto pour 

fêter les anniversaires du dernier trimestre. 

Nous rappelons à tous ceux qui voudraient nous rejoindre que le club est ouvert chaque 

jeudi à 14 H30 et que nous proposons diverses activités, à savoir : la marche, la belote, 

des jeux de société et un atelier de coloriage de mandalas suivi d’un goûter, et tout ça 

dans une très bonne ambiance. 

La bibliothèque est ouverte à tous pendant les horaires d’ouverture du club et nous avons 

un grand choix de livres.  

Les marcheuses proposent également pour ceux et celles qui voudraient les rejoindre un 

rendez-vous sur le parking de la salle des fêtes le lundi et le jeudi à 10 H 30. 

Le club des Sans Soucis vous souhaite de très joyeuses fêtes de fin d’année.  

  
Pour nous joindre :         Le Président      La secrétaire 

Club.des.sans.soucis60430@gmail.com    André Mélique   Catherine Arnion. 

                     

   

 

mailto:Club.des.sans.soucis60430@gmail.com
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   GHSS : Groupe Historique de Saint -Sulpice 
Après un début d’année calme concernant les manifestations, mais avec plusieurs 
événements en préparation, le Groupe Historique a organisé 2 manifestations en cette fin 
d’année. 

La fête du village, qui a eu lieu le 7 septembre 2024. 

Après de nombreuses heures de recherches, nous avons pu retracer les fêtes du village de 
1977 à 1987. Nous remercions les différentes personnes qui nous ont aidés et ont bien 
voulu partager avec nous ces moments festifs du passé. 

Suite à cette fête, nous préparons pour début 2025 une rétrospective sur 2 jours des fêtes 
du village. L’idée serait d’exposer l’ensemble des photos recueillies (si vous en avez, 
n’hésitez pas à nous les confier, nous les scannerons) et de projeter à deux reprises le film 
de M. Lecot (durée : 2 heures). Un témoignage unique du passé de notre village. 
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L’exposition du 11 novembre sur la Seconde Guerre mondiale en 1944 dans l’Oise 

Nous avons organisé, les 10, 11 et 12 novembre derniers, une exposition sur 1944 dans 
l’Oise.  
Elle fait suite à celle de 2023, qui portait sur les années 1939 à 1943. Durant ces 3 jours, 
ce ne sont pas moins de 320 personnes qui ont visité notre exposition.  
Une cinquantaine de panneaux, une frise de 17 mètres de long et 2 conférences étaient 
présentées.  
Sans oublier les écoles de Saint-Sulpice, la MFR, et une école de Beauvais, qui nous ont 
rendu visite le mardi, soit 85 élèves au total ! 

   GHSS : Groupe Historique de Saint -Sulpice 

Si comme nous, vous aimez l’histoire avec un grand H, n’hésitez pas à nous rejoindre ! 
Groupe Historique de Saint-Sulpice 
https://groupehistoriquedesaintsulpice.fr/ 
 

Saint-Sulpice-Oise au fil du temps 

GHSS Groupe Historique de Saint-Sulpice Oise 

 06 37 08 08 61 

https://groupehistoriquedesaintsulpice.fr/
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    Le Football Club Saint-Sulpice 

Pour cette saison 2024/2025, nous avons une équipe senior en d4, une équipe vétérans, 

une équipe u6/u7, une équipe u8/u9, une équipe u10/u11 mais malheureusement pas 

assez de joueurs pour faire une équipe u12/ u13. 
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    Le Football Club Saint-Sulpice 
Nous avons organisé un arbre de Noël le 11 décembre 2024 à Auteuil, où nous avons eu le 

plaisir de faire une surprise pour nos enfants, grâce aux sponsors qui nous aident. 

Il y a un bon groupe dans l'ensemble, tout le monde prend le plaisir dès que le temps nous 

le permet, malheureusement contre le temps personne ne peut intervenir. 

 

Nous allons organisé également une soirée dansante le samedi 15 mars 2025. 

 

 

LE FC SAINT SULPICE RECRUTE POUR LA SAISON 2024/2025 

 

Des envies de jouer au ballon et de retrouver les terrains? 

Pour se détendre et prendre plaisir dans le respect, trouver la bonne humeur avec des 

potes, aimer la compétition du ballon rond… 

Si tu cherches un club convivial et familial !..    

Des dirigeants actifs, sérieux et respectés ou chacun amène sa contribution selon ses 

disponibilités.. 

Si ça révèle ta curiosité, si l’envie te prend, nous serons ravis de t’accueillir et de 

répondre à tes questions. 
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    Ris,, Chante et  Danse 
Les nouvelles de la compagnie Ris Chante et Danse 

 

 

 

Avant la reprise des répétitions, la troupe de 
Ris Chante et Danse a répondu présente pour 
animer le stand RCD à la fête du village 
organisée par la mairie.  

Un moment de partage qui nous a permis de 
rencontrer les habitants.  

 

. 

 

 

 

 

À présent, les répétitions sont bien lancées, et les idées foisonnent pour célébrer comme il 
se doit les 30 ans de l’association.  

Chaque membre de la troupe met du cœur à l’ouvrage pour vous offrir une soirée cabaret 
mémorable, mais un tel projet demande du temps et beaucoup d’investissement. 

 

Nous vous donnons donc rendez-vous en Mars 2026 pour ce spectacle exceptionnel. 

Nous savons que l’attente est longue, mais nous promettons que vous ne serez pas déçus. 
Alors, chers amis, soyez patients et continuez à nous soutenir. 

Nous avons hâte de partager cette aventure avec vous ! 

 

Pour la troupe "Ris chante et Danse". 

Elodie Girier-Dufournier Présidente. 
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  La page de nos lecteurs 

UNE CORDE CASSEE, DES ENFANTS CURIEUX ! 

 
Les enfants des écoles maternelles, intrigués par la présence de la chapelle près de la 

cour de récréation ont voulu visiter ce monument. 

 

Aussi, dans le cadre des journées du patrimoine, ils ont pu avec leurs institutrices rentrer 

à l’intérieur de l’édifice, il faisait soleil et les vitraux apportaient beaucoup de couleurs.  

 

Les enfants voulaient entendre la cloche sonner mais malheureusement la corde venait 

de casser. 

 

« Promis, nous allons la remplacer et vous pourrez ainsi entendre le tintement de la 

cloche !  

 

Oh ! Surprise lors de son remplacement, nous avons découvert que la cloche portait une 

partie de l’histoire de la chapelle. 

 

Elle est décorée et porte les inscriptions suivantes : 

 

"L’AN 1859 J’AI ETE BENITE PAR Mr GIGNOUX EVEQUE DE BEAUVAIS ET NOMMEE DESIREE 

ALPHONSINE PAR Mr ANNA DESIRE MARIE MARTIAL DUMONT PARRAIN ET CESARINE 

ALEXANDRINE DUMONT MARRAINE. 

CETTE CLOCHE A ETE DONNEE PAR Mr PIERRE DUMONT ABLAIN 

Mr BOITEL CURE" 

 

D’autres  symboles ornent la cloche : 

Un  blason représentant une cloche avec le nom du fondeur CAVILLIER à Amiens 

Un écusson de la vierge portant l’enfant 

 

Un saint barbu, auréolé avec un mouton sur l’épaule qui est St Jean-Baptiste. 

Grâce à la curiosité des enfants une petite page de l’histoire de St Sulpice vient de 

s’écrire. 

 

Un grand merci à Dominique Barbier qui est monté dans le clocher pour remplacer la 

corde et découvrir les inscriptions. 

 

         André MELIQUE 

Cette page vous appartient. Venez partager votre passion. 

Pour cette édition Monsieur André Mélique, Monsieur Jacques Aufrère ainsi que Madame 

Anne-Marie Caria, nous ont envoyé ces quelques articles. 

Nous les remercions pleinement. 
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  La page de nos lecteurs 
PAR MONTS ET PAR VAUX. 

 

Je ne dirai pas comme l'un de mes amis que Saint-Sulpice est le centre du monde ce dont 
je ne doute pas vu que j'y habite mais cette charmante commune étendue comme une 
star au milieu des pâtures est devenue un site de randonnée renommé pour tous les 
marcheurs du village et d'ailleurs. 

Petites routes tranquilles, chemins de terre sous les arbres, sentes herbues au milieu des 
vaches placides et du taureau vigilant qui nous regardent passer, halte devant l'église 
avec vue panoramique sur la côte du Pays de Bray et si on se hasarde au-dessus de la 
ferme du Bois de Fecq là où on embrasse tout Beauvais d'un œil circulaire, chaque 
hameau offre au marcheur le charme de sa personnalité. La Grosse Saulx, qu'on aborde 
en traversant les pâtures, le Bout de Brie intime, les massifs fleuris par la Brigade verte 
et ses passionnés, la Haute-Ville et ses fermes à l'ancienne petit musée vivant de la 
ferme d'autrefois. 

D'un hameau à l'autre les marcheurs ont le choix des chemins.  

Encouragés par l'Académie de médecine ils trouvent à Saint Sulpice de quoi satisfaire leur 
saine activité.  

Saint Sulpice ,le paradis des marcheurs. La marche, bonne pour la santé et le vivre 
ensemble à Saint-Sulpice.  

             Jacques Aufrère. 

HISTOIRE DE COQUELICOTS   
  
Après l’ondée arrivent les escargots 

 
Et dans les champs, il y a des coquelicots 

 
« Rien d’extraordinaire, ma Commère, 
comme si je ne le savais pas ! 
Vous me dérangez pour cela ?  
Mais j’ai vu un coquelicot bleu ! 
De mieux en mieux, 
Quelles fadaises vous me contez ? 
Vous êtes folle à lier ». 

 
La prenant pour une menteuse, elle 
tourna le dos à la bonimenteuse mais ne 
put en croire ses yeux : 
Tous les coquelicots étaient devenus 
bleus  
Et la revêche devint exsangue lorsque 
l’un d’eux lui tira la langue. 
 
 
 
  
  
 
 

MÉPRISE 

  

Au voleur, appelez les gendarmes ! 

Que vous arrive-t-il, Madame ? 

On a volé ma voiture 

En êtes-vous sûre ? 

Oui, je voulais la garer 

Un homme m'a demandé les clés 

J’ai eu peur et les lui ai données. 

Voyez les fenêtres illuminées ? 

J’étais conviée à la soirée, 

Chaussée de mes escarpins dorés. 

Vous savez, à cette heure normalement, 

Je suis tranquille dans mon appartement. 

Comment vais-je pouvoir rentrer, 

Sans ce véhicule que l’on m’a volé ? 

Calmez-vous, Chère Dame, et regardez : 

Il se trouve juste à côté, 

Bien aligné au bord du trottoir. 

Entrez donc vous assoir, 

Et profitez de cette soirée 

Quand vous déciderez de vous en aller, 

On vous rendra votre trousseau de clés. 

Ce garçon était le voiturier. 

Ah, le voiturier, je l’ignorais, 

Et même que ce métier existait. 

Ne vous moquez pas de moi, 

Je ne suis pas habituée à cela.  
Anne-Marie CARIA 
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  Conseil départemental 
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N°2024-07-01 02/07/2024 Adhésion de la communauté de communes du Pays Noyonnais et de la com-
munauté d’agglomération du Beauvaisis au SE60 

N°2024-07-02 02/07/2024 Adhésion à la convention cadre unique relative aux missions et services fa-
cultatifs du Centre de Gestion de la fonction publique territoriale de l’Oise 

N°2024-07-03 02/07/2024 Délibération sur le projet de division foncière de la parcelle AH37. 

N°2024-07-04 02/07/2024 Projet aménagement du terrain de Football 

N°2024-10-01 22/10/2024 Convention d’adhésion au service mutualisé pour l’instruction des autorisa-
tions préalables liées à la publicité extérieure. 

N°2024-10-02 22/10/2024 Adhésion au groupement de commandes pour l’enlèvement et le traitement 
des déchets. 

N°2024-10-03 22/10/2024 Voirie d’intérêt communautaire n°2 – Mise à disposition du bien nécessaire 
à l’exercice de la compétence. 

N°2024-10-04 22/10/2024 Demande de subvention à la région Hauts de France. 

N°2024-10-05 22/10/2024 Délégué à la protection des données (DPO). 

N°2024-10-06 22/10/2024 Extension de la compétence GEMAPI. 

N°2024-10-07 22/10/2024 Syndicat d’Energie de l’Oise – Rapport d’activités 2023. 

N°2024-10-08 22/10/2024 Adhésion à la convention de participation pour le risque « Prévoyance » 
souscrite par le centre de gestion de l’Oise. 

Registre des délibérations 2024 

Toute l'équipe municipale vous souhaite une  

Bonne année 2025 


